## 1975:

In der Generalversammlung vom 23.03.75 wurde der Sekretär Günther René durch Herr Daman Aloyse ersetzt, sowie der Kassierer Gengler Hubert wurde durch Jacoby Jos ersetzt. Die Herren Günther und Gengler bleiben trotzdem im Vorstand.

Das Vereinsvermögen belief sich auf 49201.-Lfrs.

In diesem Jahr verstarb Herr Emile Schreitmüller, langjähriges Mitglied, Vorstandsmitglied und hervorragender Züchter von Silberfüchsen, Champagne Silber und Alaska. Frau Félicie Schreitmüller und Sohn Carlo führen die Zucht weiter.

Es wurde beschlossen den Mitgliederbeitrag für 1976 auf 150.-Lfrs zu erhöhen und eine Entschädigung für den Tätowiermeister Schmitz Théo wurde eingeführt (Benzin Unkosten).

Der Wiltzer Verein beteiligte sich mit 118 Tieren an der Regionalen Ausstellung in Ettelbrück.

Der Vereinsausflug führte nach Liège in ein Wildpark, eine Tischprämierung wurde für den 29.November im Haus Grisius Léon organisiert.

Auf der Landesausstellung erhält Schmitz Théo den Championtitel mit seinen RIR Zwergen.

Die Nord Vereine Bissen und Beckerich wurden liquidiert.

17 Ausstellungen wurden 1975 im ganzen Land organisiert.

10356 Jungkaninchen wurden im Herdbuch gemeldet, führend waren die Vereine Bascharage, dann Ettelbrück und Niedercorn. 3177 Geflügelringe wurden von den Züchtern bezogen.